

Eine Radreise  in die Arktis

# SKANDINAVIEN



Fr **10.1.** 16:00 + 19:30 Uhr **Radsporthmuseum**  
Kleinmühlingen

**Karten:** Radsporthmuseum T: 039291 - 73 707 + 46 55 70

# Die **Dia-Show** mit **Thomas Meixner** dem Weltenradler aus Sachsen-Anhalt

## **Eine Radreise in die Arktis**

Der Weltenradler Thomas Meixner befuhr mit seinem neuen Expeditionsrad den hohen Norden Europas. In fünf Monaten durchquerte er Polen, das Baltikum, Finnland, Norwegen, Schweden und Dänemark. Auf dieser abenteuerlichen Tour musste er mit Wetterextremen wie Kälte, einem Orkan, aber auch reichlich Regen fertig werden. Er durchquerte einsame und wilde Gegenden und hatte viele Erlebnisse und Begegnungen mit Tieren in der einzigartigen Natur Skandinaviens. In besondere Erinnerung blieb ihm ein Besuch des nördlichsten Punktes des ehemaligen »eisernen Vorhanges« an der russischen Grenze. Schließlich gelangte er zum Nordkap, wo die mystische Mitternachtssonne auf ihn wartete. Auf dem Weg nach Süden besuchte der Weltenradler interessante Städte wie Alta, Narvik oder Tromsø. Aber auch mit Zeitgeschichte, vor allem der des 2. Weltkrieges, wurde er konfrontiert. Mit vielen intensiven Eindrücken und Erinnerungen an einen schönen Sommer in Skandinavien und 11.000 Radkilometern in den Waden kehrte er in seine Heimat Sachsen-Anhalt zurück. In seinem spannenden Vortrag möchte er den Zuschauer auf eine Reise in die Arktis mitnehmen, die man so sicherlich nur vom Sattel eines Fahrrades aus erleben kann.

